

## Des rugbymen se sont mis au golf pour le Cœur des jumeaux

Samedi 1<sup>er</sup> avril, les greens du golf de Pinsolle ont accueilli une compétition en scramble à deux à l'initiative de l'association Au Cœur des jumeaux. La météo n'a pas découragé les 44 compétiteurs venus en découdre pour la bonne cause. Quelques anciens internationaux de rugby ont joué le jeu avec sportivité et bonne humeur. MM. Aguirre, Lamaison, Taffary, Pouyau, Alvarez, Urtizverea, Piquemal, Vinsonneau et Haare, etc., ont apprécié l'ambiance



**44 compétiteurs pour la bonne cause.** PHOTO CŒUR DES JUMEAUX

de franche camaraderie qui a dominé. Lors de la remise de lots, des mentions spéciales ont été attribuées à Titou Lamaison, Françoise Marini, Annabelle Donnadiou et Roger Saint-Martin pour leur score. Une

prochaine compétition aura lieu le 20 mai à Biarritz, avec remise d'un défibrillateur au phare. Une troisième édition est à l'étude pour 2018 avec la directrice du golf de Soustons.